

H.O.P.E- Hold on, pain ends

Sasusaku

Von thugl0ve

Prolog: Hold on, pain ends

Ich hasse die letzten drei Wochen vor den Sommerferien in der Schule. Die sind genauso überflüssig, wie als würdest du noch ein Glas Wasser über ein, schon volles Glas, kippen. Ugh... und dann kommen noch diese Lehrer die ihre Macht über uns ausnützen und Tests verteilen oder von uns verlangen einen 1000 Wörter Aufsatz zu schreiben. Ich schwöre es euch, ich könnte die glatt umbringen.

Genau wie mein verfluchter Deutschlehrer Orochimaru. Wegen diesen Typen darf ich jetzt vor meinem Schreibtisch sitzen und einen Aufsatz über Biber schreiben. Ja, richtig gelesen. Biber. Nicht Biber wie Justin Bieber, nein Biber das Tier, welches an Holz knabbert. Zu mein Glück gibt er uns sogar Mathe, Yay!....das war sarkastisch gemeint für die, die es wirklich abgekauft haben.

Für meine 17 Jahre hasse ich eigentlich viel zu viele Menschen. Wie Karin zum Beispiel. Oder Hana, Akio, Kim oder Monique.

Aber keiner toppt Sasuke. Nein, nicht einmal Orochimaru kann das. Sasuke ist Satans Sohn höchst persönlich. Er hat kein Respekt vor irgend jemand, außer sich selbst natürlich. Mich würde es nicht wundern, wenn er kein Respekt vor seiner eigenen Mutter hätte.

Aber man erwartet nichts anderes von einem reichen Schnösel mit zig tausend Betthäschen. Trotzdem muss man zugeben, dass er nicht hässlich ist. Mann soll ja nicht immer das negative in einer Person sehen. Obwohl...bei ihm ist sein Aussehen das einzig Positive.

Genug von Leuten die ich nicht leiden kann. Jetzt zu die, die ich liebe. Wenn ich die Liste so durchgehe, sind das weniger als ich eigentlich dachte. Da wäre einmal meine Familie. Vierköpfig. Mutter, Vater, mein Bruder und ich. Zu meinen Eltern gibt es nicht viel zu sagen. Beide seit 24 Jahre verheiratet. Beide haben einen gut verdienten Job. Und joa, das war es eigentlich. Mehr braucht ihr nicht wissen. Aja genau, sie streiten auch sehr oft. Mein Bruder Riku ist zwei Jahre älter als ich und Studiert Architektur. Log story short: Er trifft allen Klischees, über ältere Brüder, zu.

Freunde habe ich nicht so viele. Um ehrlich zu sein, habe ich nur zwei beste Freundinnen. Ino und Hinata. Wir kennen uns schon sehr lange und glücklicherweise gehen wir in die selbe Klasse. Ino ist die Vorlaute, Hinata die Schüchterne und ich bin so mitten drin.

Genug Leute vorgestellt. Ich muss jetzt wirklich diesen verdammten Aufsatz schreiben.

P.S.: Ich bin Sakura Haruno, schön euch kennen zu lernen :)

»«»«»«»«»«»